

平成30年度 学校だより

京都市立衣笠中学校

11月 衣笠中学校通信



合唱コンクール・体育祭

先の9月28日(金)には、前日の文化祭に引き続き森田記念講堂において平成30年度合唱コンクールが開催されました。



どのクラスも素晴らしい合唱で、これまでの練習の成果が存分に發揮されたことだと思います。なかでも3年生諸君は、さすが最高学年として後輩たちの目標となる合唱を披露できました。

日をおいて、先の10月10日(水)は本校グラウンドにおいて体育祭を挙行しました。早朝より多くの保護者の皆様、地域の方々にご来校いただき本当にありがとうございました。ただし、午前のプログラムは予定通り実施いたしましたが、天候悪化に伴い、午後からのプログラムに関しては、実施を見送りました。

そして、先の10月12日(金)午後1時10分より開始し、すべての競技をおこなうことができました。ここでも3年生諸君の活躍はめざましく、延期したにもかかわらず高いモチベーションを維持し、後輩諸君をリードしてくれました。本当に立派でした。



制服リサイクルの御礼

なお、体育祭では保護者の皆様にご協力いただき、ご家庭において不要となりました制服(ブレザー、スカート、ズボン、ポロシャツ、体操服等)の回収をおこないました。終日、正門左の武道場前に右写真「リサイクルボックス」を設置しましたところ、多数のご協力をいただきました。本校PTA活動の一環として実施できましたことを御礼申し上げます。



未来スタディ学習の取り組み

本校では、原則として毎週火曜日の放課後の時間を活用して、図書室にて学習会を実施しています。校内では「みらスタ」と呼んでいます。この日は、3名の学習支援の方々と先生が協力して学習支援をおこないました。教科の課題や宿題に取り組みながら、計画的に時間と場所を使う生徒が増えました。後期には実施日数をさらに増やしていきたいと考えております。



ここでの取り組みは、単に勉強をサポートするだけではなく、家庭学習の習慣を身につけるためのきっかけ作り、さらには「学習の仕方」を習得することを目指しています。生徒自らが「自主的」に取り組んでこそ効果が見られると考えています。

進路講話・進路保護者会



先の10月17日(水)午後に、3年生諸君は体育館において保護者の皆様と一緒に、進路講話を聞きました。京都府内から3校の高校の先生にご来校いただき、公立高校 専門学科・公立高校 普通科・私立高校について、それぞれの特色について詳しく説明をしていただきました。3年生諸君は緊張感をもって臨んでいました。



たと思います。

その後、本校の黒田進路指導主事から、保護者の皆様に受験に関する事務手続き等をご説明しました。ご多用の折にご来校いただき誠にありがとうございました。今後、11月におこなわれる進路相談会や、12月での3者面談に向けて、何かご質問等がございましたら、ご遠慮なく担任までご相談ください。お待ちしております。



キッズゲルニカ

先の10月29日(月)から京都市内で開催されました「街ミュージアムウィーク」

において、本校の美術工芸部が制作しました作品が校門付近に展示されています。その際のパンフレットデータは、本校本HP右下お知らせ欄にもPDFにて掲載しております。

また、他の学校ではパリ作品も掲示され、全市的な取り組みとなっております。是非、本校の美術工芸部が作り上げたすばらしい作品をご覧いただきたいと思います。



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

***本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は**

http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=200400 です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただけます。

左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は株式会社デンソーウェーブの登録商標です。



滋賀中学校キャラクター「ぬごん」

